

1 550 entrées au vide-greniers de la Maison familiale rurale de Saint-Renan

Lecture : 1 minute.



La directrice, Patricia Barthélémy (deuxième à gauche), avec des élèves de troisième de la Maison familiale de l'Iroise, lors du vide-greniers du 6 novembre à Saint-Renan.

La Maison familiale rurale (MFR) de Saint-Renan a proposé, dimanche, son vide-greniers annuel à l'Espace culturel, en présence de 90 exposants. Cette manifestation a rencontré un vif succès avec 1 550 entrées. Plusieurs élèves de la Maison familiale et des membres du conseil d'administration étaient aux commandes pour la préparation de la salle et de l'espace restauration. « Cette opération va permettre d'aider au financement des voyages pédagogiques des élèves et aux activités extrascolaires », a indiqué Muriel Saliou, membre du conseil d'administration.

Article presse novembre 2021